
我区参加世园会
荣获 37个室内展品奖

本报讯渊记者 袁雪英冤10 月 25 日袁自
治区政府新闻办举行内蒙古自治区参加

2019 北京世界园艺博览会新闻发布会袁本
次发布会的主要内容是袁 介绍 2019 年北
京世界园艺博览会内蒙古自治区参展情

况袁并就媒体关注的问题回答记者提问遥
据介绍袁本次世园会 袁我区建设运营

2480 平方米室外展园尧中国馆内 100 平方
米室内展区和 9000 平方米蒙草生态展
园袁集中展示内蒙古壮美自然风光和生态
建设成果遥在 2019 年 5 月 16 日至 18 日期
间袁 举办了内蒙古自治区主题活动日袁开
展了文艺演出尧巡馆巡园尧旅游推介尧经贸
论坛尧洽谈尧园艺花卉评比等活动袁向国内
外全面推介了内蒙古遥

室外展园以野绿色生活尧美丽家园冶为
主题袁 充分展现内蒙古自西向东 2400 公
里的大沙漠尧大草原尧大森林美景遥室内展
区位于中国馆一层西侧袁以野壮美的北疆
画卷冶为主题袁通过三幅画卷袁展现内蒙古
在尊重自然尧民族文化尧生态文明方面的
文化内涵遥蒙草生态展园以野尊重生态袁师
法自然冶为理念袁布局上不强调一区一域袁
不强加一砖一瓦袁不割裂一草一木袁用场
景化方式袁将动物尧植物尧微生物的生命互
融呈现遥总体来看袁内蒙古的展区尧展园建
设充分体现了习近平总书记生态文明建
设思想袁通过大沙漠尧大草原尧大森林和乡
土植物的展示袁衬托出内蒙古构筑祖国北
疆生态安全屏障尧建设绿色万里长城的丰
硕成果袁也表达了全区各族人民建设靓丽
内蒙古的美好愿景遥

在本次世园会上袁 中国馆内蒙古展
区尧展园共接待游客 602 万人次袁蒙草生
态园共接待 55 万人次遥 自治区 12 个盟市
分别举办了专场推介会及项目签约仪式袁
共签约项目 39 个袁协议金额 494.16 亿元袁
其中 10 亿元以上项目 11 个袁项目涉及绿
色农业尧文化旅游尧基础设施尧食品加工尧
云计算尧新能源尧新材料尧现代服务产业等
多个领域遥本次世园会内蒙古室内布展荣
获 2019 年中国北京世界园艺博览会组织
委员会颁发的室内展品竞赛奖 37 个遥 通
过本次世园会袁内蒙古向全世界展示了一
幅人与自然和谐共生的壮阔画卷袁全面展
示了祖国北疆生态建设的辉煌成果袁内蒙
古自治区参加北京世界园艺博览会取得
了圆满成功遥

呼和浩特讯 10月 16日至 20日袁 自治
区党委依法治区办公室营造法治化营商环境
保护民营企业发展第二督察组到通辽市进行
专项督察遥 督察组由自治区市场监督管理局
副巡视员冯晔为组长袁 自治区司法厅法治督
察处副处长刘永红等为成员袁一行由 15人组
成遥
督察组到达通辽后袁分成 4个督察小组袁

通辽市为 4个督察组每组安排了 1名人大代
表或政协委员和 1名律师遥4个督察组共深入
到通辽市 10个市直尧中区直机关单位袁科尔
沁区尧开鲁县尧科左后旗尧扎鲁特旗尧奈曼旗 5
个旗县市区袁21家企业进行督察袁 并于 10月
18日上午专门召开了通辽市民营企业代表座
谈会遥
冯晔一行在督察过程中袁通过听汇报尧召

开座谈会尧 与有关部门负责人谈话尧 实地走
访尧查阅资料尧问询调查和问卷调查等形式袁
围绕督察通知中 8个方面 37项具体内容袁重
点督察了通辽市贯彻落实习近平总书记重要
讲话尧 重要指示精神和党中央决策部署以及
叶内蒙古自治区党委自治区人民政府关于促
进民营经济高质量发展若干措施曳 等落实情
况遥

10月 20日下午袁通辽市委尧市政府召开

了自治区督察通辽市营造法治化营商环境保
护民营企业发展工作汇报会袁 通辽市委副书
记尧政法委书记尧依法治市办公室主任杜汇良
出席会议并作工作汇报袁市人大尧政府分管领
导袁市直各相关部门负责人袁参与督察的人大
代表和律师参加会议遥 按照此次督察内容袁杜
汇良从全面贯彻落实习近平总书记关于民营
企业发展的重要讲话精神和党中央决策部署
要求曰 加快推进法规规章规范性文件立改废
释工作袁 为民营企业发展提供制度保障 曰不
断提升政务服务水平袁 为民营企业发展创造
优质环境曰切实推进严格规范公正文明执法袁
营造良好法治环境曰 全面发挥司法机关职能
作用袁有力保障民营企业健康发展曰着力提升
公共法律服务水平袁 为民营企业发展提供优
质高效法律服务曰持续加大法治宣传力度袁有
效引导民营企业依法经营曰 全力推进党政机
关营造法治化营商环境袁 保障民营企业发展
责任落实落地等八个方面进行了详细汇报遥

汇报后袁自治区督察组组长尧自治区市场
监督管理局副巡视员冯晔作了讲话袁 冯晔在
讲话中袁 对近几年通辽市在营造法治化营商
环境保护民营企业发展工作给予了充分肯
定遥 他指出袁通辽市委尧市政府政治站位高袁对
通辽市营造法治化营商环境保护民营企业发

展措施得力袁有亮点尧有特色尧有创新袁工作中
总结了切实可行的经验作法袁 与企业家反映
一致遥 市委依法治市办对督察工作认识到位尧
衔接到位尧保障到位袁确保了督察工作顺利开
展遥 一是通辽市委政府高度重视袁在营造法治
化营商环境保护民营企业发展方面工作扎实
有效遥 工作中袁能够认真落实习近平总书记重
要指示尧 批示和内蒙古自治区关于促进民营
经济高质量发展若干措施袁结合通辽市实际袁
有部署尧 有安排袁 制定了切实可行的政策措
施遥 二是在促进民营企业发展上袁法治化服务
保障很到位遥 建立了由律师尧公证员尧法律服
务工作者组成的法律服务团队袁 面向企业提
供法治体检尧风险评估尧合同审查尧专题培训尧
纠纷处理等法律服务袁 引导企业依法表达合
理诉求遥三是在野放管服冶改革上袁出台很多措
施袁成效明显遥 在推进野一网通办冶尧野只进一扇
门冶工作尧推进野最多跑一次冶改革尧持续推进
野减证便民冶 等方面工作都取得了明显成效遥
冯晔在肯定成绩的同时袁 也对督察中发现的

问题和企业家需求等方面情况在会上进行了
点题式反馈袁提出了有针对性的意见和建议袁
并表示督察组回去进行梳理后再进行正式反
馈遥
杜汇良在会议总结时强调指出袁 冯晔在

充分肯定通辽市在营造法治化营商环境促进
民营经济发展方面取得成效的同时袁 也指出
了工作中存在的问题尧差距和薄弱环节袁并提
出了有针对性尧可操作性的意见和建议遥全市
各地尧各部门一定要高度重视袁特别是对督察
组指出的问题和建议袁要真正做到举一反三袁
结合当前正在开展的野不忘初心尧牢记使命冶
主题教育工作袁深刻剖析问题根源袁归集到守
初心尧担使命尧找差距尧抓落实中来遥 逐一制定
整改措施袁明确责任部门尧具体责任人和完成
时限袁 共同为推进通辽市营造法治化营商环
境保护民营企业发展发挥作用袁 切实把习近
平总书记重要讲话精神贯彻好尧落实好袁更好
地推动通辽市民营企业不断发展壮大遥

渊自治区司法厅供稿冤
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听汇报明确重点 作反馈提出意见
自治区营造法治化营商环境保护民营企业发展第二督察组赴通辽市进行专项督察

本报讯渊记者 杨乐 通讯员 张桐冤近日袁
银行科技发展奖现场观摩研讨会在上海举
行袁荣获 2018年度一等奖的野中银大脑冶项
目受到与会专家的高度赞誉遥

野中银大脑冶起步于 2015年袁按照野原型
研发尧平台规划尧试点应用尧规模化应用冶的
思路袁逐步孕育成熟遥 作为企业级人工智能
平台袁野中银大脑冶 以全面赋能为建设目标袁
基于野听得懂尧看得见冶的感知大脑袁以及野会
思考尧能判断冶的认知大脑袁实现双脑驱动袁
面向集团提供全领域应用尧 全渠道触达尧全

体系可控等五大基础服务遥
在渠道领域袁野中银大脑冶 赋能手机银

行尧智能柜台尧智能客服等袁通过语音导航尧
界面展现 野千人千面冶尧产品资讯定制推介
等功能袁提升客户体验曰在营销领域袁精准洞
察需求袁智能驱动营销曰在投资领域袁通过智
能投顾尧量化交易等袁重塑分析引擎袁实现智
能决策曰在风控领域袁实现事中风控尧反洗
钱尧风险管理等产品的智能化转型袁并试点
应用于新加坡海外客户 KYC曰在 IT运维领
域袁通过智能监控尧智能工单等应用袁提升运

维能力遥
近年来袁 中国银行顺应国家智能化战

略袁进一步加大技术和人才储备袁以云计算尧
大数据尧 人工智能三大技术平台建设为抓
手袁不断加强新兴技术研究运用袁持续迸发
创新活力袁为建设新时代全球一流银行不断
提供科技支撑遥

“中银大脑”项目荣获银行科技发展一等奖

近日袁鄂尔多
斯市公安局交管
支队沿黄公路大
队在 野不忘初心尧
牢记使命冶主题教
育中袁组织民警利
用闲暇时间袁互相
交流学习心得袁深
刻领会主题教育
的实质内涵遥

张梓柯 摄

锦山讯 金秋时节袁 赤峰市喀喇沁旗美
林镇美林谷内层林尽染尧秋意醇浓袁蜿蜒的
柏油公路袁 传统与现代结合的小桥流水亭
台袁构成一幅多彩的秋日山水画遥

随着野十四冬冶赛事临近袁美林镇因地制

宜尧统筹安排袁在人居环境尧村容村貌等方面
进行整治提升遥 美林镇副镇长白龙飞介绍
说袁美林镇环境综合整治提升工程袁涉及大
营子尧湾子尧美林 3个行政村的 5个自然村袁
计划总投资 1730万袁 将实施村庄外立面打

造尧美林村商业街改造提升工程袁根据各村
特点袁着力打造了北疆之美广场尧榛子广场尧
椴木沟门生态停车场尧景观桥等景观遥 目前袁
所有项目已全部完工袁 正以全新姿态迎接
野十四冬冶的到来遥 (徐永升 朱明明)

“十四冬”赛事临近 美林镇扮靓环境迎宾朋

共同交流心得 巩固学习成果


